

Yaoundé: Messe en suffrage de Mgr Xavier Echevarria

Aujourd'hui, mercredi 14 décembre 2016, à 18h00, dans la Chapelle « Saint-Esprit » de Mvolyé (ancienne chapelle « saint Laurent »), à Yaoundé, aura lieu une messe de suffrages pour l'âme de Mgr Xavier Echevarria, évêque et prélat de l'Opus Dei.

14/12/2016

Mgr Javier Echevarria, évêque et second successeur de saint Josémaria Escrivá, fondateur de l'Opus Dei, est décédé lundi 12 décembre, à 21h 20 en la fête de Notre Dame de Guadeloupe. Le prélat est décédé à 84 ans.

Né à Madrid en 1932, c'est dans cette même ville qu'il a fait la connaissance de st Josémaria. Il a été son secrétaire de 1953 à 1975. En 1994, il a été nommé secrétaire général de l'Opus Dei. En 1994 il fut élu prélat. Il a reçu l'ordination épiscopale des mains de saint Jean Paul II le 6 janvier 1995 en la basilique Saint Pierre de Rome.

Il a visité trois fois notre pays: en 1988 (avec le Bienheureux Alvaro del Portillo), en 1998 et 2012.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-cm/article/yaounde-
messe-en-suffrage-de-mgr-xavier-
echevarria/](https://opusdei.org/fr-cm/article/yaounde-messe-en-suffrage-de-mgr-xavier-echevarria/) (19/01/2026)